
Prot. N° 02/BI/18
Curia Generalizia

BOLETÍN DE INFORMACIÓN - N° 190

Nuevo miembro del Consejo del Abad General

El Abad General y su Consejo han elegido a **la Hermana Rachel Agoukpe**, monja de la comunidad de l'Etoile Notre-Dame (Benin), como nuevo miembro del Consejo del Abad General, tras la partida de la Madre Regina Nebo a Nigeria después de su elección como Priora Titular de su Comunidad de Abakaliki.

La Madre Rachel Agoukpe nació en 1966 en Cotonou (Benín). Ingresó en l'Étoile N.D. en 1990 e hizo la profesión solemne en 1997. Era delegada de la RAFMA durante el Capítulo General 2017.

Vina - Dedicación de la iglesia

El 2 de julio 2018, 63° aniversario de la fundación de la Abadía de Vina, Monseñor Jaime Soto, Obispo de Sacramento, se unió a la comunidad monástica y a sus huéspedes para presidir la solemne dedicación y consagración de la nueva iglesia del monasterio y del altar.

Una nueva vida para las piedras medievales de la sala capitular del XII ° S. del monasterio español de Santa María de Oliva, que ahora velan por las oraciones de los monjes en la iglesia de la Abadía de New Clairvaux, Vina, California (EE.UU.)! i Deo Gratias!

Campénéac

Madre Marie Joseph Dhanger, Abadesa del monasterio de **la Joie Notre Dame, Campénéac** (diócesis de Vannes, Francia) desde 2014, presentó la dimisión al Abad General. Con el consentimiento de su Consejo, el Abad General la aceptó y se hace efectiva el 24 de junio de 2018. El 5 de julio de 2018, Dom Benoît Briand, Abad de Timadec y Padre Inmediado de Campénéac, nombró a la **Madre Anne-Marie Gillot** Superiora *ad nutum* de la Comunidad.

Madre Anne-Marie fue una de las fundadoras de Ampibanjinana (Madagascar) donde fue Priora Titular de 2004 à 2016. Era maestra de novicias de la Comunidad de Campénéac en el momento de su nombramiento.

Aiguebelle

Dom Eric Antoine, Abad del monasterio de **Aiguebelle** (diócesis de Valence, Francia) desde 2010, presentó la dimisión al Abad General. Con el consentimiento de su Consejo, el Abad General la aceptó y se hizo efectiva el 26 de junio de 2017.

El 6 de julio de 2018, Dom Joseph Deschamps, Abad de Port-du-Salut y Padre Inmediado de Aiguebelle, nombró al **Padre Georges Delomier** Superior *ad nutum* de la Comunidad.

Dom Georges nació en 1945 en St Étienne (Francia); entró en 1966 en Aiguebelle, hizo la profesión solemne en 1971 y fue ordenado sacerdote en 1976. Enviado a Koutaba (Camerún) en 1976 para ayudar a la Comunidad, fue Prior titular de Koutaba de 1988 a 1994 y luego Superior *ad nutum* de 2007 a 2008. Regresó a Aiguebelle en 2016 y en el momento de su nombramiento, era Prior de la comunidad de Aiguebelle.

Naší Paní

El 29 de julio de 2018, el Priorato de **Naší Paní**, en la diócesis de Praga (República Checa), fue erigido en Abadía, de acuerdo con la decisión del Capítulo General de Asís 2017.

El 30 de julio de 2018, **la Madre Lucia Tartara**, Priora Titular del monasterio desde 2013, fue elegida primera Abadesa de la Comunidad por un mandato de tiempo indeterminado.

Kunambetta

Agradecemos a la madre Dominique de Soleilmont que nos comparte noticias de la comunidad de Kunambetta en la región de Kerala (India) duramente probada en estos días por terribles inundaciones: *La propiedad del monasterio de las hermanas está inundada, pero siendo un poco elevada, las hermanas se encuentran por el momento a salvo. Temían que la montaña cercana se quebrara y que habría un enorme deslizamiento de tierra que podría haber invadido toda la región, pero afortunadamente el deslizamiento es limitado, al menos por ahora.*

Muchas personas en sus aldeas han sido trasladadas a escuelas o centros de acogida porque sus casas están inundadas o, en algunas zonas, totalmente destruidas debido a derrumbes. Todos los distritos de Kerala están afectados. Hay más de 350.000 personas sin vivienda y la asistencia a los damnificados es difícil porque hay lugares muy remotos.

El sacerdote de la parroquia ofreció a las hermanas que dejaran el Monasterio y se alojaran en otra comunidad religiosa; pero ellas prefirieron quedarse en el lugar porque el agua no entra en el monasterio y quieren permanecer junto a los vecinos que están cerca de ellas y no abandonan el lugar. A los cuales podrían acoger en el monasterio y ponerlos fuera de peligro en el caso que la situación siga empeorando.

Las lluvias son a veces muy violentas y por el momento no se sabe bien cuando cesarán.

Algunas hermanas tienen a sus familias afectadas por este drama. Hay escasez de agua potable, etc. Y por supuesto comenzarán a manifestarse diferentes enfermedades. Es realmente un desastre sin precedentes...

En cuanto a Kurisumala: el monasterio se encuentra muy alto en la montaña; por lo tanto los hermanos no se vieron afectados por las inundaciones. El camino que conduce a Erattupetta, la ciudad más cercana, a veces está bloqueado debido a deslizamientos de tierra.

Gracias por orar por Kerala, por todas estas familias en peligro y por nuestras hermanas que atraviesan un momento de prueba.

Awhum

El 26 de junio de 2018, **Dom Timothy Kelly**, Comisario Pontificio en la Comunidad de **Awhum** desde 2011, presentó a la Santa Sede la solicitud relativa al fin del régimen de Comisario Pontificio en la Comunidad de Awhum y a su dimisión de Comisario Pontificio. Se aceptó el 22 de agosto de 2018 y se hizo efectiva el mismo día.

El 23 de julio de 2018, durante su primera visita regular hecha como delegado del Padre Inmediado de Awhum, Dom Bernardo Bonowitz, Abad de Novo Mundo, nombró al **Padre Matthew Onuh** Superior *ad nutum* de Awhum. El nombramiento se hizo efectivo el 25 de agosto de 2018.

Dom Matthew nació en 1967 en Benue (Nigeria); entró en 2000 en Awhum, hizo la profesión solemne en 2007 y fue ordenado sacerdote en 2017. Era Prior Administrador de la Comunidad desde 2016.

Newsletter Formación

La Newsletter n°18 de la Secretaria Central de Formación puede ser bajada de Internet en la rúbrica "Formación/Newsletter": [Formación/Newsletter](#)

Terremoto en Japón

Un terremoto de 6,7 grados de magnitud sacudió la isla norteña de **Hokkaido**, en el Japón, aproximadamente a las 3 a.m. hora local, del jueves 6 de septiembre.

Los monasterios de **Tenshien y Faro**, ubicados en esta región, sintieron el impacto violentamente pero no sufrieron ningún daño material. Hubo un corte de energía que duró algunas días dependiendo de la ubicación.

Gracias por orar por las poblaciones de la isla de Hokkaido que atraviesan un momento de prueba.

Pascua de la Hermana Hedwige,

El 8 de Septiembre de 2018:

Pascua de **la Hermana Hedwige**, monja de Blauvac, a los 105 años y 6 meses de edad.

Era la monja más anciana de la Orden.

La Hermana Edwige Talagrand nació en S. Laurent-les-Bains (Francia) el 2 de febrero de 1913. Ingresó en Maubec el 11 de marzo de 1941, hizo la profesión simple el 12 de septiembre de 1941 e la profesión solemne el 14 de septiembre de 1946. Tenía 105 años y 6 meses de edad y 75 de profesión monástica.

El día de su funeral coincide con el 75 aniversario de su profesión !

Azul

Dom Bernardo Olivera, Abad General de nuestra Orden de 1990 a 2008, elegido Abad de Azul (diócesis de Azul - Argentina) de 1984 a 1990 y reelegido en 2009, habiendo alcanzado la edad mencionada en el Est 40.A de las Constituciones, presentó la dimisión al Abad General. Con el consentimiento del Consejo, el Abad General la aceptó y se hizo efectiva el 20 de agosto de 2018.

El 8 de septiembre de 2018, los hermanos de la comunidad de Azul eligieron como abad, por un mandato un mandato de seis años, al **Padre Santiago María Ríos**.

Dom Santiago María nació en Alsina (B.A., Argentine); entró en Azul en 1979, hizo la profesión solemne en 1985 y fue ordenado en 1989. En el momento de la elección, era Consejero del Abad General.

Huerta

Una fuerte tormenta en la tarde del domingo 9 de septiembre en la provincia sureste de Soria (España) causó grandes daños al Monasterio de **Huerta**. El agua de tres barrancos que forman un solo río devastaron todo lo que encontró en su camino.

Después de una noche de gran preocupación, desde el lunes los monjes se han percatado del daño en el monasterio donde el agua había alcanzado hasta un metro de altura.

La planta baja del monasterio estaba muy dañada; el agua entró en la iglesia, tiró un retablo, dañó libros antiguos y alcanzó imágenes religiosas. Alcanzó el refectorio gótico, el claustro y las áreas utilizadas para el trabajo cotidiano de los monjes.

Afortunadamente, por el momento, el personal del pueblo está trabajando duro para eliminar el barro y limpiar las calles y el monasterio, pero llevará semanas.

Aseguramos al Abad, Dom Isidoro y los hermanos de la Comunidad de Huerta de todo nuestro apoyo fraterno, así como a la población de los alrededores.

Beatificación de los Mártires de Argelia

"Mi vida estaba ENTREGADA a Dios y a este país... "

Testamento de Dom Christian de Chergé

El 1º de septiembre en Roma, tuvo lugar una reunión (Obispos de Argelia y Postulador) con los Superiores Generales o Representantes de las 8 Congregaciones religiosas involucradas en la Causa. Al final de esta reunión, se decidió que la celebración de la beatificación se llevaría a cabo **el 8 de diciembre de 2018** en la basílica de **Santa Cruz en Orán (Argelia)**.

Después de varios encuentros con el Cardenal Parolin, Secretario de Estado del Vaticano, y con el Cardenal Becciu, Prefecto de la Congregación de las Causas de los Santos, se acordó que el Cardenal Becciu presidirá esta celebración no sólo como Prefecto de la Congregación, sino también como Enviado Especial del Papa, llevando un mensaje de este último.

"Monseñor Pierre Claverie, Hermano Henri Vergès, Hermana Paul-Hélène Saint-Raymond, Hermana Esther Paniagua Alonso, Hermana Caridad Álvarez Martín, Padre Jean Chevillard, Padre Alain Dieulangard, Padre Charles Deckers, Padre Christian Chessel, Hermana Angèle-Marie Littlejohn, Hermana Bibiane Leclercq, Hermana Odette Prévost, Hermano Luc Dochier, Hermano Christian de Chergé, Hermano Christophe Lebreton, Hermano Michel Fleury, Hermano Bruno Lemarchand, Hermano Célestin Ringear, Hermano Paul Favre-Miville nos serán presentados como intercesores y modelos de vida cristiana, amistad y fraternidad, encuentro y diálogo. Que su ejemplo nos ayude en nuestra vida hoy. Desde Argelia, su beatificación será para la Iglesia y para el mundo, un impulso y una llamada para construir juntos un mundo de paz y fraternidad. "

Extracto del Comunicado de los Obispos de Argelia

Es obvio que celebrar la beatificación en Argelia implicará una presencia restringida de participantes. En términos concretos, solo pueden estar presentes "representantes": 6 o 7 miembros de cada una de las familias de sangre y unos diez miembros de cada una de las familias religiosas. Pero las celebraciones de Acción de Gracias se llevarán a cabo en Francia y en otros lugares después de la beatificación y siempre será posible visitar Argelia en otro momento con el fin de vivir un experiencia más íntima de peregrinación.

(N. B. : Para los miembros de las familias y de las Congregaciones de los 19 futuros Beatos, hay un solo contacto: Padre Thomas Georgeon, postulador de la Causa con una dirección de correo electrónico única beatification19oran@gmail.com)

Inundación en Huerta (2)

octubre 1, 2018

Verdaderamente han sido dos semanas muy duras, pero ya se va viendo la luz. Los hermanos se han entregado con gran generosidad a los trabajos de limpieza y reparación. También hemos tenido una ayuda muy grande de la gente de nuestro pueblo y de voluntarios de pueblos vecinos. Ha sido muy hermoso, pues personas que no se llevaban bien han sabido trabajar juntas en las necesidades del monasterio. Hemos visto a varias personas llorar, incluso hombres grandullones, al ver el estado en que quedaba "su" monasterio. Ha sido una experiencia bonita, pues sientes el amor de la gente. Además están convencidos de que si el agua no hubiera entrado en el monasterio, hubiera dañado muchas casas del pueblo.

Lo más importante es que no ha habido daños personales. Mañana sábado tendremos con todo el pueblo una pequeña merienda de agradecimiento dentro del monasterio, en el refectorio gótico del s. XIII. Hemos hecho una película recogiendo todos los vídeos que hicimos entre todos y la veremos juntos. Como ves, de los males salen también bienes. Ahora lo importante es poner solución al problema de las riadas, que cada vez son más frecuentes y con más violencia. Estamos en plena negociación con las administraciones.

Gracias por vuestra oración y cercanía.

Mepkin y... "Florence"

Gracias a Dom Stanislaus, Abad de **Mepkin** (Carolina del Sur - EE. UU.), quien nos envió noticias de su abadía ubicada en la zona atravesada por el huracán "Florence" :

El huracán "Florence" ha pasado de largo de Mepkin y todos estamos bien.

Nos habíamos preparado para lo peor: al despertarnos a las 3 am el viernes por la mañana, fuimos a la biblioteca donde teníamos los oficios litúrgicos durante el día y teníamos nuestras comidas en la gran sala de conferencias. Pero como no había viento ni lluvia, podíamos movernos libremente. Habíamos cancelado la llegada de todos los huéspedes.

Como el viento no parecía demasiado fuerte el viernes por la noche, todos nos fuimos a dormir a nuestras habitaciones, pero por precaución no salimos hasta la mañana siguiente para las alabanzas a las 6:30. Llovió la mayor parte de la noche, pero regularmente, sin aguaceros. Hemos vuelto a la normalidad ahora; cantamos los oficios en la Iglesia y regresamos al refectorio. Prácticamente no tuvimos ningún daño.

Gracias a todos por sus oraciones y preocupación por nosotros en esta ocasión.

Muy fraternalmente

Stan

(15/09/2018)

Mariawald

El 15 de septiembre de 2018, tuvo lugar el cierre oficial de la Abadía de Mariawald (Alemania), decidido en el Capítulo General de Asís 2017 (votación 43). La celebración fue presidida por el Obispo Karl Borsch, Obispo auxiliar de Aquisgrán, en presencia de Dom Dominique Marie, Abad de Oelenberg y Padre Inmediado, Dom Bernardo, Abad de Tilburg (Países Bajos) y Comisario Pontificio de Mariawald, Dom François de Place y Dom Bruno Gooskens (Abades eméritos de Mariawald) y Dom Hubert de Engelszell (Austria). Tres hermanos de la Comunidad pudieron asistir a la celebración. Estuvieron presentes hermanas de las Comunidades de Maria Frieden y Donnersberg, así como muchos fieles de la región. Al final de la celebración, Dom Bernardo entregó las llaves de Mariawald al Obispo: la diócesis ahora asume la responsabilidad del lugar que sigue siendo un lugar de oración. La celebración concluyó con el canto del Salve Regina. Fue un momento conmovedor después de tantos siglos de vida cisterciense.

Tras el cierre, dos hermanos de Mariawald, incluyendo Dom Josef, último Abad del lugar, fue a la Abadía cisterciense de Vissy Brord, República Checa. Otros seis hermanos ancianos viven en varias residencias para mayores alrededor de Mariawald.

Port-du-Salut

Dom Joseph Deschamps, Abad de **Port-du-Salut** (diócesis de Laval - Francia) desde 2006, habiendo alcanzado la edad mencionada en el Est 40.A de las Constituciones, presentó la dimisión al Capítulo General de Asís 2017. El Capítulo General la aceptó y se hizo efectiva el 8 de septiembre de 2018.

El 4 de octubre de 2018, la comunidad de Port-du-Salut eligió como Abad a **Dom Gérard-Marie Meneust** por un tiempo indefinido.

Dom Gérard-Marie fue abad de Melleray (Francia) del 1995 hasta el cierre de la abadía en 2017.

Ordo 2018-2019

Hay disponible ya una versión latina del Ordo 2018-2019 en el sitio Web y descargable en formato PDF: (« Recursos/Liturgia/Ordo »).

¡Nuestro agradecimiento al P. Justin de Genesee!

Nuevo miembro del Consejo del Abad General

El Abad General y su Consejo han elegido al Padre Juan Jose Domingo Falomir, monje de la comunidad de San Isidro (España), como nuevo miembro del Consejo del Abad General, tras la partida de Dom Santiago Maria Ríos en Argentina después de su elección como Abad de su Comunidad de Azul.

Nacido en 1966 en Burriana (España), Dom Juan José entró en San Isidro en 1987, hizo la profesión solemne en 1993 y fue ordenado sacerdote en 2001. Fue elegido miembro de la Comisión de Derecho en el Capítulo General de Asís 2017, era capellán del monasterio de Alloz (España) en el momento de su nombramiento.

Mepkin

El 3 de Noviembre de 2018, Dom Stanislaus Gumula, Abad de Mepkin (Diócesis de Charleston, USA) desde 2006 ha llegado al final de su mandato abacial.

El mismo día, Dom Elias Dietz, Abad de Gethsemani y Padre Inmediato de Mepkin, nombró al **Padre Joseph Tedesco** Superior ad nutum de la Comunidad.

Dom Joseph nació en USA en 1944; ordenado sacerdote en 1979, entró en Mepkin en 2008 e hizo la profesión solemne en 2014. En el momento de su nombramiento era Maestro de juniors.

Baumgarten

El 6 de Noviembre de 2018, la comunidad de Baumgarten (Archidiócesis de Strasbourg, Francia) eligió como Abadesa a la **Madre Marie-Josée Stocker**, por un tiempo indefinido.

En el momento de su elección, **Madre Marie-Josée** era Superiora ad nutum de la Comunidad.

Viaceli

Dom Alejandro Castro, Abad de Viaceli (Diócesis de Santander, España) desde 1995, habiendo alcanzado la edad mencionada en el Est 40.A de las Constituciones, presentó la dimisión al Abad General. Con el consentimiento del Consejo, el Abad General la aceptó y se hizo efectiva el 14 de septiembre de 2018.

El 8 de noviembre de 2018, Dom Pierre-André Burton, Abad de Désert (Francia) y Padre Inmediato de Viaceli nombró al **Padre José Luis Monge** Superior ad nutum de Viaceli.

Dom José Luis nació en 1944 a Navarredonda de la Rinconada (España). Entró en Viaceli en 1959, hizo la profesión solemne en 1965 y fue ordenado sacerdote en 1969. Era el interprete francés-español durante el Capítulo General de Asís 2017; En el momento de su nombramiento era ecónomo de su monasterio.

Oseira

El 11 de Noviembre de 2018, Dom José Antonio Gimeno, Superior ad nutum de San Isidro y Padre Inmediado de Oseira, nombró a **Dom Enrique Trigueros**, Abad emerito de San Isidro, Superior ad nutum de Oseira.

Dom Enrique nació en 1941 en Barcelona (España); entró en San Isidro en 1964, hizo la profesión solemne en 1970 y fue ordenado sacerdote en 1973. Fue Abad de San Isidro de 2000 a 2012.

Imágenes de la Beatificación de los 19 Mártires de Argelia

La imagen no se publicará hasta la celebración del 8 de diciembre.

- Una imagen de recuerdo, con la oración de beatificación, está disponible para el envío, en 5 idiomas: francés, inglés, español, italiano y árabe. Paquete de 50 o 100 imágenes.
- Una tarjeta postal del icono está disponible para el envío. Paquete de 25 o 50 tarjetas postales.

Hacer su pedido a: beatification19oran@gmail.com, indicando su nombre y dirección. Una ofrenda sería deseable para cubrir los costos de envío. También se puede hacer una pequeña donación para ayudar a organizar la celebración. ¡Gracias!

Indicar el nombre en su transferencia:

DOMICILIATION						
Code établissement	Code guichet	Numéro de compte	Clé RIB			
18206	00141	65013928546	58			
IBAN (International Bank Account Number)						
FR76	1820	6001	4165	0139	2854	658
Code BIC (Bank Identification Code) - Code swift:						
AGRIFRPP882						

Newsletter Formación

La Newsletter nº19 de la Secretaria Central de Formación puede ser bajada de Internet en la rúbrica "Formación/Newsletter": [Formación/Newsletter](#)

Tre Fontane

Dom Giacomo Brière, Abad de Tre Fontane (diócesis de Roma, Italia) desde 1996, habiendo alcanzado la edad mencionada en el Est 40.A de las Constituciones, presentó la dimisión al Capítulo General de Asís 2017. El Capítulo General la aceptó y se hizo efectiva el 27 de octubre de 2017. Él ha servido su comunidad como Superior ad nutum hasta la nominación de un nuevo Superior.

A fin de encontrar una solución para la comunidad, Abad General, a la petición de Dom Guerric Reitz-Sejotte, Abad de la Trappe y Padre Inmediato del monasterio de Tre Fontane, ha presentado a la Congregación para los Institutos de Vida Consagrada y las Sociedades de Vida Apostólica (CIVCSVA) una propuesta concerniente a la nominación de un nuevo superior de Tre Fontane. El 22 de noviembre de 2018, la CIVCSVA nombró al **Padre Alessandro Gazzola** (C.S) superior de Tre Fontane por un mandato de 3 años. El nombramiento se hizo efectivo el 3 de diciembre de 2018.

Padre Alessandro Gazzola nació en 1955 en Bassano del Grappa (Vicenza, Italia). Entró en la Congregación de los Misioneros de San Carlos, scalabrinianos, y fue ordenado sacerdote en 1982. En 2006 fue nominado rector del Instituto Teológico internacional scalabriniano de Roma. Fue Superior General de su congregación desde 2012 hasta el octubre 2018.

Liturgia

Es posible descargar la selección de las lecturas de la Sagrada Escritura de la Abadía de Genesee para los Oficios de Vigilias, Laudes y Vísperas, y Sexta (año litúrgico 2018 – 2019): "Recursos" / "Liturgia" / "Leccionario Cisterciense"
Estos documentos están en inglés y no hay traducciones disponibles.

9º centenario de la Carta de la Caridad

El 16 de junio de 2019, en la solemnidad de la Santísima Trinidad, celebraremos en Cîteaux el 9º Centenario de la Carta de la Caridad durante la reunión de la Comisión Central OCSO. Los Abades Generales y Prioras Generales de nuestras Ordenes y Congregaciones estarán presentes.
Están invitados fraternalmente a participar en este día de fiesta.

Ávila

Madre María Luisa Gómez Tejeda, Abadesa del monasterio de **Sta. María de Santa Ana** (diócesis de Ávila, España) desde 1998, habiendo alcanzado la edad mencionada en el Est 40.A de las Constituciones, presentó la dimisión al Abad General. Con el consentimiento del Consejo, el Abad General la aceptó y se hizo efectiva el 25 noviembre de 2018.

Dom José Luis Monge, Superior ad nutum de Viaceli y Padre Inmediado de Ávila, después de haber consultado a las Hermanas de la Comunidad, nombró a **Madre María Luisa Gómez Tejeda** Superiora ad nutum del monasterio de Ávila, que empezó su servicio el 12 de diciembre de 2018.

Bula de Beatificación de Mártires de Argelia



LITTERAE APOSTOLICAE

Nos,
vota Fratris Nostri
Pauli Desfarges, S.I.,
Archiepiscopi Metropolitae Algeriensis,
necnon plurimorum aliorum Fratrum in Episcopatu
multorumque christifidelium explentes,
de Congregationis de Causis Sanctorum consulto,
auctoritate Nostra Apostolica
facultatem facimus ut
Venerabiles Servi Dei
PETRUS LUCIANUS CLAVERIE, O.P., Episcopus Oranensis, et XVIII Socii,
religiosi religiosaeque, martyres,
fideles Evangelii praecones, humiles pacis auctores,
insignes testes christianae caritatis,
Beatorum nomine in posterum appellentur,
atque die octava mensis Maii
quotannis in locis et modis iure statutis celebrari possint.

In nomine Patris et Filii et Spiritus Sancti. Amen.

Datum Romae, apud Sanctum Petrum,
die VIII mensis Novembris,
anno Domini bismillesimo duodevicesimo, Pontificatus Nostri sexto.

Fran. de Vito
